

11月の子どもの姿 (うみ組)

だんだんと秋も深まり、冬の足音が聞こえ始めたように感じています。秋晴れを見つけては園庭で体を動かして遊んだり、友達と一緒にレストランごっこで、美味しい料理をご馳走してくれます。発表会に向けて、友達と一緒にダンスや歌など音楽に合わせて体を動かす事を楽しんでいます。インフルエンザは落ち着いて来ましたが、引き続きうがい・手洗いを進んで行き、健康に過ごせるようにしたいと思います。



八竜中学校3年生のお兄さん、お姉さんと一緒に遊んで大喜びの子ども達でした。楽しい的当てのゲームや秋のシルエットクイズなどをしてくれました。中学生と順番を守って遊ぶ約束をし、きちんと順番を守って積極的に遊んでいましたよ。とても楽しい時間となりました。



「一緒に遊ぼう～」と声を掛けて、友達と一緒にブロックなどでいろいろな物を作って遊ぶことを楽しんでいます。「こうしたらいいんじゃない?」「僕のかっこいいでしょ」など友達と相談したり、真似したり、作り方を教え合ったりしながら遊んでいます。友達との関わりの中で、時にはぶつかり合いも経験しながら、相手の思いに気付けるよう、保育者が仲立ちをしたり、相手への気持ちの伝え方などを知らせています。

〈11月ねらい〉

- ・生活に必要な習慣や遊びに、自分なりに見通しをもって取り組む。
- ・自分の感じたことや経験したことを、表現することを楽しむ。
- ・秋晩から初冬へと移り変わる身近な自然に興味をもって関わり、遊ぶ楽しさを味わう。



友達に刺激を受け、鉄棒に挑戦中!! 前回りや逆上がり、足かけ回し・・・。保育士の手を借りながらできた喜びを感じ、自信を持つことで、自分でもやってみよう!という気持ちを大切にしています。

「みてみて! バッタいる」
「コオロギだよ」
生き物にも命があることを知り、観察後は逃がしてあげることにしています。



廃材を使ったり、広告紙などを使って細かい物を作る製作も上手になってきました。はさみの使い方も上手になり丸や三角、細かい物も上手に切っています。

発表会に向けて、歌を歌ったり、踊りを踊ったりすることで自己表現することを楽しんでいます。表現する喜びや楽しさを味わいながら自信につなげられるようにしています。一人ひとりの表現の良さを認め、周りの友達にも伝えることで、みんなの良さを感じられるようにしています。

文字遊びをしています。例えば「あ」が頭につく言葉を集めたり（例：あり、あめ、あしなど）しりとりをしたり、まだ少し難しいところもありますが、少しづつ理解し始め楽しめるようになりました。家族でも時間を見つけて楽しんで見て下さいね！

